
Sostiene Barbosa que la “Estrella de Puebla” se debe trasladar a la zona de San Francisco
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... zona de San Francisco continúa en pie, el cual contempla trasladar a la Estrella de Puebla
de la zona de Angelópolis al primer cuadro de la ciudad.

Leer más: Google Alert - Angelopolis
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